

COMUNICADO

En repetidas ocasiones se ha solicitado al Comité Ejecutivo Federal que presente el estado de cuentas para poder comprobar cual ha sido su gestión en los últimos CUATRO años, pero todas las peticiones realizadas han resultado infructuosas.

Sin embargo, hemos tenido conocimiento de que se están llevando a cabo investigaciones judiciales en las que se indaga la posible comisión de delitos de malversación de caudal público, apropiación indebida y/o administración desleal por parte de uno o varios miembros del **Comité Ejecutivo Nacional de UFP**, habiendo sido además investigados algunos Comités Regionales. Además ya se han llevado a cabo por miembros de la Unidad Adscrita a los Juzgados de la Brigada Provincial de Policía Judicial de la Jefatura superior de Madrid, entradas y registros en la sede del Comité Nacional así como en los domicilios tanto familiar como en Madrid del Secretario General.

No vamos a permitir que nadie arrastre por el lodo el nombre de UFP ni ponga en entredicho el trabajo de las decenas de delegados y secretarios que trabajan diariamente representando estas siglas.

Por este motivo es por el que los Secretarios Regionales de los Comités de Baleares, Murcia y Cataluña nos hemos visto en la necesaria obligación, de personarnos como ACUSACIÓN POPULAR contra el Comité Ejecutivo Federal de la Unión Federal de Policía y solicitamos de manera inmediata la dimisión del Comité al completo y la creación de una gestora que se encargue de la dirección de la organización hasta la celebración de un Congreso Extraordinario en el que se decidan nuevamente los miembros de los órganos de dirección. Todo ello al objeto de defender los derechos de nuestros afiliados, pero sobre todo sin olvidar nuestra condición de policías nacionales y en defensa de la ley y del buen nombre de los compañeros que defienden esta organización honradamente.

Todo el mundo ha de ser responsable de sus actos, y todos aquellos que tenemos la conciencia tranquila debemos poner fin a esta situación de caciquismo que está depurando a los delegados díscolos que no están dispuestos a ser partícipes de estas tropelías. Por eso pedimos a los Secretarios de los diferentes Comités Provinciales y Regionales que se sumen a esta medida forzando de esta manera, en cumplimiento de los estatutos de UFP, la celebración de un Congreso Extraordinario.

Y a los afiliados les decimos que esto no tiene marcha atrás y que en el caso, más que posible, de que se haya producido un perjuicio económico de la organización lucharemos hasta el final para que se reintegre hasta el último euro extraviado, sin perjuicio de que se puedan solicitar otro tipo de medidas.

España a 6 de Noviembre de 2018

Secretario Regional Baleares Secretario Regional Murcia Secretario Regional Cataluña